

Le président Maduro promet la solidarité comme une valeur de la société vénézuélienne



Caracas, 23 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que la solidarité est une valeur qui devrait remplacer l'égoïsme hérité du capitalisme.

Dans une allocution au pays le président Maduro a insisté sur la nécessité de fonder cette valeur dans la vie privée, comme un élément indispensable pour faire face aux problèmes économiques et politiques du pays.

Le président vénézuélien a parlé en détail des buts fixés pour les 6 prochains mois afin d'améliorer le ravitaillement d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100853-le-president-maduro-promeut-la-solidarite-comme-une-valeur-de-la-societe-venezuelienne>



Radio Habana Cuba